



Air Canada abrirá ruta Santiago-Montreal en el segundo semestre

Air Canada anunció la apertura de una nueva ruta con Chile: Santiago (SCL)-Montreal (YUL).

El vuelo ampliará las alternativas de conexión entre Chile y Canadá, que verá incrementa-

da la frecuencia actual entre Santiago y Toronto.

La noticia se dio a conocer en el marco del lanzamiento de la oferta de vuelos para la temporada de invierno 2025-2026, la cual está marcada por la mayor

expansión de operaciones hacia Latinoamérica.

"Air Canada está ampliando su presencia en Latinoamérica en el marco de la estrategia de crecimiento 'New Frontiers', y nos entusiasma reanudar los vuelos a Río de Janeiro desde Toronto, aumentar los servicios a Santiago con nuevos vuelos a Montreal y agregar a Ciudad de Guatemala como destino a nuestra red", declaró Mark Galardo, vicepresidente, director comercial y presidente de Carga de Air Canada.

Galardo agregó que las reservas con mayor número de vuelos y el hub de Montreal incorporado ya están disponibles para pasajeros que planifiquen itinerarios con Santiago.

La propuesta de Air Canada es incrementar un 16% los vuelos hacia Latinoamérica, con un promedio de 55 vuelos diarios y 80 mil asientos semanales. 